

CHAPITRE V

CONCLUSION ET SUGESSTION

A. Conclusion

Basé sur l'analyse des résultats de la recherche présentée dans le chapitre précédant, on conclut que les types de la phrase interrogation et les rôles rhétoriques trouvés dans le journal en ligne *La Tribune* sont variées. En utilisant le résultat de la recherche, on peut répondre aux problèmes formulés dans le premier chapitre comme suivant :

1. Les types des phrases interrogations trouvés dans les textes argumentatifs dans le journal en ligne *La Tribune*, ces sont: totale et partielle. De ce résultat qu'on analyse, la forme interrogation totale avec inversion du sujet est plus nombreuse que les autres. Parce qu'en registre de langue soutenue, à l'écrit, la modalité interrogative donne lieu à une inversion. Et le journal *La Tribune* bien sûr utilise la langue soutenue, les journalistes, ceux qui sont au milieu socioculturel élevé, déférence, et politesse, s'expriment leurs articles avec des mots rares, recherchés et savants et adressé aux les lecteurs, ceux qui sont au milieu socioculturel élevé et d'un très bon niveau d'éducation.
2. Les rôles des interrogations rhétoriques trouvées dans les textes argumentatifs dans le journal en ligne *La Tribune*, ces sont : le verbe normatif, le verbe d'opinion, le verbe de volition, le construction verbale, le quantifieur existentiel et l'adverbes. Le texte argumentatif est un genre de texte qui contient des opinions, des critiques ou des idées personnelles qui avoir un but de convaincre ou influencer les lecteurs. C'est la raison pour

3. laquelle, les verbes normatifs sont très fréquents dans le texte argumentatif du journal *La Tribune* qui cherchent à convaincre et à persuader. Le texte argumentatif du journal *La Tribune* est toujours donner une impression d'argumentatif qui formule un ordre, orienter la pensée, suggérer une évidence d'utiliser les verbes normatifs, s'ils confèrent à l'interrogation d'avoir un sens qui l'apparente à une prescription ou à une injonction négative. Voilà pourquoi, ce journal est connu pour ses actuels et confiances rédactions, riche d'un journalisme audacieux, un journal économique différent mais de référence avec des angles originaux et des titres plus percutants, une politique éditoriale fièrement revendiquée jusqu'à aujourd'hui par ses journalistes.

B. Suggestion

Après avoir observé bien cette recherche, on croit que cette recherche n'est pas parfaite et il existe encore beaucoup de fautes, soit à l'écriture et la grammaire. Pour cela, on souhaite bien les critiques et les suggestions qui seront utiles pour améliorer ce mémoire.

Ensuite, on a envie de donner les suggestions selon le résultat de la recherche faite, ce sont :

1. Il vaut mieux que cette recherche soit développée en prenant l'autre technique de rhétorique, par exemple : le parallélisme, l'antithèse, la métonymie, l'ironie, la litote, etc.
2. Il est aussi souhaitable que les chercheurs suivants puissent prendre les autres sources de données comme : les textes théâtraux, les textes de débat, les discours politiques ou d'autres types de littérature.

3. Il vaut mieux que l'enseignement sur la technique de rhétorique soit précisé et détaillé à la Section Française pour que les apprenants puissent utiliser aisément et correctement dans la pratique à faire un débat, un texte de discours ou un texte argumentatif, que ce soit à l'écrit ou à l'oral.
4. Il est souhaitable que les professeurs de langue française puissent utiliser le résultat de cette recherche pour enrichir la référence de l'enseignement.

